

Brüderlich leben 1

Text: Nach der UN-Charta
der Menschenrechte

Musik: G.F.Händel;

Textunterlegung und Arrangement: J.M.Opfermann

$\text{♩} = 126$

S
Brü - der - lich le - ben! Tei - len und ge - ben! Durch

A
Brü - der - lich le - ben! Tei - len und ge - ben! Durch

T
Brü - der - lich le - ben! Tei - len und ge - ben! Durch

B
Brü - der - lich le - ben, durch Tei - len und Ge - ben unddurch

5

Hö - ren und Se - hen ein - an - der ver - ste - hen!

Hö - ren und Se - hen ein - an - der ver - ste - hen!

Hö - ren und Se - hen ein - an - der ver - ste - hen!

Hö - ren und Se - hen ein - an - der ver - ste - hen! Wir wol-len

9

Brü - der - lich le - ben, ler - nen, zu ge - ben! Das

Brü - der - lich le - ben, ler - nen, zu ge - ben! Das

Brü - der - lich le - ben, ler - nen, zu ge - ben! Das

brü - der - lich le - ben, und ler - nen, zu ge - ben! Ja, das

ist un - ser Ziel, und ein-mal soll es Wirk - lich keit wer - den!

ist un - ser Ziel, und ein-mal soll es Wirk - lich keit wer - den!

ist un - ser Ziel, und ein-mal soll es Wirk - lich keit wer - den!

ist und bleibt uns-ser Ziel, und ein-mal soll es Wirk - lich-keit wer - den!

The musical score consists of four staves. The first three staves are vocal parts (Soprano, Alto, and Tenor) and the fourth is a bass line. All parts are in a key with one flat (B-flat) and a common time signature. The lyrics are in German and describe a goal that will become reality. The first three parts end with a double bar line, while the fourth part continues with the text 'ist und bleibt uns-ser Ziel, und ein-mal soll es Wirk - lich-keit wer - den!'.